

Granma dénonce l'intention de Bolsonaro d'encourager la désertion de médecins cubains

The screenshot shows the Granma website interface. At the top left is the Granma logo. To its right, it says 'LA HABANA, 21 DE NOVIEMBRE DE 2018' and 'ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA'. On the far right, it indicates 'ULTIMA ACTUALIZACIÓN 17:07:11'. Below the header is a navigation bar with categories: PORTADA, CUBA, MUNDO, DEPORTES, CULTURA, OPINIÓN, CIENCIA, SALUD, ESPECIALES. A search bar is on the right. The main article title is 'Bolsonaro, Más Médicos y un déjà vu'. The sub-headline reads: 'Durante más de una década, el Programa de Parole, creado en el 2006 por George W. Bush, alentó a personal cubano de la Salud que colaborara en terceros países a abandonar sus misiones y emigrar a Estados Unidos'. The author is 'Lisandra Fariñas Acosta | lisandra@granma.cu' with a timestamp of '20 de noviembre de 2018 20:11:55'. A tweet from Miguel Díaz-Canel Bermúdez is included, mentioning the 'Escuela Latinoamericana de Medicina' and using hashtags #Fidel, #ELAM, #SomosCuba, and #SomosContinuidad. Below the tweet is a photo of the 'ESCUELA LATINOAMERICANA DE CIENCIAS MEDICAS'. To the right of the article are two images: one titled 'Gracias por la vida' showing a group of people, and another titled 'Gira Internacional del Presidente' showing a map of Latin America and a photo of George W. Bush.

La Havane, 21 nov. (RHC).- Le journal Granma, organe officiel du Parti Communiste de Cuba, dénonce ce mercredi l'intention du président élu du Brésil, Jair Bolsonaro d'encourager la désertion des médecins cubains.

Bolsonaro qui avait mis en question la formation scientifique des praticiens cubains il y a seulement quelques semaines, leur offre maintenant l'asile politique.

Granma souligne que ce que Bolsonaro vient de faire en faisant sauter le programme Mais Médicos, Plus de médecins, mis en place sous le mandat de la présidente Dilma Rousseff et par conséquent la garantie d'accès aux services de santé de qualité dont bénéficiaient des millions de Brésiliens, rappelle d'autres attaques lancées par la droite latino-américaine contre la coopération cubaine avec la communauté internationale.

Granma souligne que la décision de Bolsonaro s'aligne sur la politique extérieure nord-américaine à l'égard de notre pays. Granma compare son offre d'asile politique aux praticiens cubains au programme de Washington qui les encourageait à abandonner leur mission dans des pays tiers et à émigrer vers les

États-Unis.

Granma cite une recherche réalisée par Ernesto Dominguez, professeur au Centre des Études hémisphériques et sur les États-Unis de l'université de La Havane. Le professeur Dominguez souligne que le dessein de ces politiques est de porter atteinte à la coopération de Cuba, de restreindre les revenus à titre de prestations et de drainer les médecins et d'autres cadres professionnels de notre pays.

Le professeur Dominguez signale dans son étude que la fuite de cerveaux ne peut pas être expliquée sans une analyse globale prenant en considération les inégalités structurelles, les réseaux migratoires, la politique mondiale et notamment les asymétries dans la distribution des pouvoirs ainsi que l'hégémonie des grands médias.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177107-granma-denonce-lintention-de-bolsonaro-dencourager-la-desertion-de-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba